



Les Retraité.es ne sont ni privilégié.es, ni nanti.es

L'heure est à la mobilisation !

Manifestation Régionale à Montpellier

Jeudi 20 mars 2025



Face à la multiplication des attaques et des stigmatisations des retraité.es par les gouvernements successifs, l'UCR-CGT a proposé aux autres organisations syndicales et aux associations de défense des retraité.es de lancer, à nouveau, un appel à la mobilisation.

Gouvernement, patronat, et "experts" en tout genre n'ont cessé, ces derniers mois, d'accuser les retraité.es de tous les maux. Elles et ils seraient responsables d'une grande partie de la dette du pays et du prétendu « déficit de la Sécurité sociale ».

Cela revient à oublier rapidement les milliards d'euros d'exonérations de cotisations sociales accordées aux entreprises, ainsi que les aides publiques massivement versées à ces mêmes entreprises, sans aucune contrepartie en termes d'emploi, de formation professionnelle ou de revalorisation des salaires. Non, les retraité.es ne sont ni des nanti.es ni des privilégié.es :

- 60 % des retraité.es perçoivent une pension inférieure au SMIC.
- 31 % des retraité.es gagnent moins de 1 000 € par mois, dont 74 % sont des femmes.
- 11 % des retraité.es vivent en situation de pauvreté, voire de misère, avec une pension moyenne de 790 € par mois.

N'ayant plus les moyens pour se soigner :

- 700 000 retraité.es n'ont pas complémentaire santé ou mutuelle.
- 1,6 millions d'entre elles et eux ne se soignent plus ou peu.

Dans ce contexte, le PLF et le PLFSS 2025 devraient inclure des mesures fortes pour la revalorisation des retraites et le financement de la Sécurité sociale. Ces mesures doivent permettre à la population de bénéficier d'une protection sociale digne du 21^e siècle, plutôt que d'imposer des millions d'euros d'économies sur le dos des retraité.es et des personnes les plus précaires.

L'Union Confédérale CGT des Retraités, ainsi que les organisations et associations de retraités, appellent l'ensemble des retraité.es à se mobiliser dans les régions le 20 mars 2025 pour la revalorisation des pensions, la protection sociale, le droit à la santé, le développement des services publics et la reconquête de la sécurité sociale.

Les retraité.es ont toutes les raisons d'agir.

Avec la CGT Exigeons :

Une revalorisation immédiate de 10 % des retraites et pensions.

Une revalorisation des retraites indexées sur l'évolution des salaires et des prix en cas d'inflation.

Un minimum de pension au niveau du Smic CGT (2 000 € brut).

Une politique de santé pour répondre aux besoins de la population.

L'arrêt de la casse des hôpitaux publics.

Un grand service public de l'aide à l'autonomie financé dans le cadre de la Sécurité sociale.

La suppression des franchises, forfaits, dépassements d'honoraires.

Une réforme du financement de la Sécurité sociale assis uniquement sur les cotisations sociales et arrêt des exonérations pour les employeurs.

La sécurité sociale Intégrale

Des services publics de proximité qui répondent aux besoins des populations



Jeudi 20 mars 2025, Manifestation à Montpellier

14h Place de la comédie

**Transport en BUS organisé par les UL CGT de
Ganges et du Vigan**

**Je m'inscris pour réserver ma place dans le bus et pour participer à la
manifestation du jeudi 20 mars 2025 à Montpellier**

Départ Bus :

Le Vigan 12h (devant la Communauté des Communes)

Ganges 12h30 (devant la caserne des Pompiers)

Inscriptions par SMS (nom, prénom, tel, ville de départ) au :

- 07 87 17 56 49 (Le Vigan)
- 06 84 68 22 00 (Le Vigan)
- 06 29 73 32 39 (Ganges)